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Feuerwehr 

 
Betrifft:  Landesfeuerwehrschule Sachsen- Lehrgangsbedarf 

 

Seit Jahren wissen wir, dass die Kapazität der Lehrgänge für die Freiwilligen Feuerwehren an 

der Landesfeuerwehrschule nicht ausreichend ist. Mit dem Schulneubau wurden diese 

Kapazitäten nicht entsprechend des langfristig notwendigen Bedarfs erhöht sondern weiter 

gemindert. Anfragen zu dieser Problematik an die Schule, an den letzten Innenminister Herrn 

Buttolo und das Innenministerium werden nicht beantwortet. 

Weiterhin entstehen durch einen hohen Krankenstand bei den Lehrkräften weitere 

Lehrgangsausfälle.  

Es ist nicht mehr zu vertreten, das Kameraden, welche sich bereit erklären einen Lehrgang zu 

besuchen, keine Ausbildungsmöglichkeit bekommen. Die Gefahr besteht das in der Zukunft 

keine qualifizierten Kameraden zur Verfügung stehen in den Freiwilligen Feuerwehren 

Deshalb  bitte ich den Petitionsausschuss die Problematik schnellstens zu klären. 

- Mehr Lehrgangskapazität für die Freiwilligen Feuerwehren  zu schaffen 

- krankheitsbedingten Lehrgangsausfall mit ausreichend Lehrpersonal zu kompensieren 

Im Anhang finden Sie den Bedarf und im Gegensatz dazu die derzeitige Lehrgangsverteilung 

in unserem Landkreis. Hieraus lässt sich dass Missverhältnis zwischen Bedarf und Angebot 

eindeutig erkennen. 

 

Ich  bitte darum, dass Frau Anja Jonas die Berichterstattung übertragen bekommt. 

 

 

Müller Udo 


